
2013年 6月 7日(金) 12:30〜13:30 

司会者：近藤 裕保君 

ソング：「国家」「奉仕の理想」 

卓上花：バラ、クチャク草 

米山奨学生ニ－・ニ－・エイさん来訪 

安城ロータリークラブ 第 2733回例会 
 

例会日：毎週金曜日 

例会場：碧海信用金庫本店 3F 

       安城市御幸本町 15-1 

TEL：0566-75-8866 

FAX：0566-74-5678 

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp  

HP：http://www.anjo-rc.org 

週報 

■会長：大見 宏 

■幹事：石川 義典 

■クラブ会報： 

 クラブ会報：成田孝則・松本隆利・青山竜也 

■創立日：Ｓ33 年 1 月 10 日 

■RI加盟認証日：Ｓ33 年 2 月 6 日 

クラブテーマ： 

親睦から奉仕へ。そして奉仕を通じて平和を。 

 

【 No.592 2013/6 第 1例会 】 

■会長挨拶 

《あいさつ》 

先日，ある弁護士が犯人隠避罪で逮捕されました。検察庁の長官が「社会正義を守るべき弁護士がこの

ような不祥事を起こしたことは問題だ」という談話をされておりましたが，実はあの弁護士は元検事であり

権力側の人間です。そのような経緯から私はその談話を聞いて非常に不愉快な思いを致しました。実は

その逮捕された元検事は，私が弁護士になって２～３年の時に刑事事件で相手になった検事でした。当時

私はまだ新米で相手は中堅でした。元々事件自体が不利なものではありましたが，コテンパンにやられた

記憶があります。彼のような悪い存在は極少数であります。いずれにせよ，真面目にやっている多くの弁

護士にとっては迷惑な話であります。 

 

本日は米山奨学生のニー・ニー・エイさんが来訪されました 

大見宏会長 

2012-2013年度 RIテーマ： 

Pease Through Service 「奉仕を通じて 平和を」 
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５月１７日、18日 広島平和フォーラムへ石川幹事，奥田さんと３名で行ってまいりました。 

5月 23日  三河安城ＲＣとの合同コンペ 

 

5月 24日  ワイン同好会 

 

 

5月 27日  明祥中クリーン活動 

 

 

6月 6日   記者懇談会（於グランドティアラ） 

 

 

 



 

 

 

 

１．５月１７日の次年度理事会報告 

 ・次年度例会予定と組織票の一部変更があり，再承認をして頂いた 

 ・七夕実行委員会の件 

   沓名地区大会実行委員長から，市民のためのプロジェクトを実施したいので，七夕実行委員会を立 

   ち上げて欲しい旨の申し入れがあり，沓名さんを委員長とした委員会を作って検討してもらうことで 

   了承を得た 

２．６月６日にグランドティアラで記者懇談会を行った 

  中日新聞，中部経済新聞，キャッチネットワーク，安城ホームニュースの記者に本年度と次年度の 

  ロータリー事業の説明をした。 

■今月のお祝い 

・米山奨学生ニ－・ニ－・エイさん来訪。 

・第 12 回定例理事会は夜間最終理事会と同時刻、18：30～すず岡にて行います。 

・本年度事業報告発表されます方は、報告書用及び会報用の原稿提出お願いいたします。 

・広島平和フォーラムの資料を回覧いたします。 

・ガバナー補佐事務所よりＩＭ報告ＤＶＤが届いております。 

・三河安城合同ゴルフコンペ優勝は加藤英明君です、おめでとうございました。来週表彰いたします。 

・６/９(日)第 6 回安城ＲＣゴルフコンペの登録料を集金します。 

・6/14(金)ゴルフ部会総会を 18：30～すず岡にて行います部員の方は登録ください。 

・6/19(水)本間さんを送る会を 18：30～川本にて行います、ご参加ください。 

・6/28(金)最終親睦例会の登録をお願いいたします。 

・６月のロータリーレートは１ドル=１００円です。 

   【同好会より】 

・観劇同好会  7/14(日)歌舞伎座を企画いたしました。 

・写真同好会  6/14～1 か月間碧信本店にて写真展示会を行います。出展されます方は事務局まで 

          お持ちください。 

■会長エレクト報告 都築 雅人君 

神谷 明文君 

■幹事報告 石川義典君 

★会員誕生日祝  外山勝美君(6/16） 加藤英明君（6/16） 杉本汎平君(6/27）  

★夫人誕生日祝  福田千春(ちはる)様（6/5） 清水加代子(かよこ)様(6/21） 加藤ゆかり様（6/22）                

★結婚記念日祝  戸谷 央・一美(かずみ)ご夫妻(6/３） 勝見乙平・久美子(くみこ)ご夫妻（6/16） 加藤 

弘・ヤエ子ご夫妻（6/20） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

■出席報告 小野田 真代君 

会員 56 名 

出席義務者 45 名 

出席 35 名 

欠席 10 名 

出席免除者の出席 名 

出席率 81.81％  

修正出席率 5 月 10 日 第 2730 回 

100％ 

 

■ニコボックス報告 神谷 研君 

ニコボックス委員が全員お休みの為，神谷研さんが読み上げました 

■クラブフォーラム事業報告発表 

会員選考.会員増強.プログラム.広報.クラブ会報.ロータリー情報.
ニコボックス.会場 各委員長 

会員選考：本年度は皆様のお陰で勤めあげることができました，ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強：本年度は５名の会員増強の目標を立てました。一ヶ月に一度会合を開いてお誘い出来る人を話

し合って取り組んでまいりましたが，現在のところ，目標到達にはいたっておりません。お招きした方は８名

～１０名となり，来年度もリストを引き継いで協力をしたいと思います。第２７６０地区としては１名の増員とな

りました。 

プログラム委員会：本年度、10月 27日 28日にウェスティンナゴヤキャッスルにて地区大会を担当し大変高い

評価をいただきありがたく思います。地区大会の事前打ち合わせのため直前に例会変更があったりで変則的で

したが、ほぼ予定通り例会を開催することができました。これも、会員諸兄の全面的な協力のおかげとお礼申し

上げます。また、2月 9日には創立 55周年記念例会があり、会場をお貸しいただいた碧海信用金庫さんにお礼

申し上げます。 

また、特記することは 4 月 16 日(金)にプログラム委員会担当のクラブフォーラムで「薬学教育 6 年(薬剤師にな

るために 6年)」の卓話を担当させていただきました。かなり前から、今度、卓話の担当があったらと「温めていた

テーマ」であり感謝に堪えません。一年間のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

永谷 文人君 
広報：昨年６月に引き続き，今年も先日に記者懇談会を行いました。中日新聞，中部経済新聞，キャッチ

ネットワーク，安城ホームニュースさんです。昨年は東日本大震災の石川さんのボランティアの件で非常

に関心を持たれまして中部経済新聞に写真入りの記事として掲載されました。 

クラブ会報： 

１・ホームページからのメッセージが思う様に発信できませんでしたが、安城ＲＣでの催しについては発信

させて頂きました。 

２・できる限り会員皆さんの言葉を正確に載せる事を目的としておりましたがデジタルデーターが少なく、

正確さが欠けていたかと思いますので卓話者の方々へはお詫び致します。 

３・卓話につきましては、会員専用サイトへ資料を掲載する事ができました。 

４・週報は、委員会の皆さんのご協力によりなんとか目標の毎週更新ができました。 

５・地区大会と５５周年記念例会の記録につきましては、至らない点は多々ございましたが、週報と会員

専用サイトへ掲載することができました。 

 

会員皆様のご協力により、なんとかクラブ会報の役を務めさせて頂きました、ありがとうござい

ました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー情報：情報委員会は 3 年未満の新入会員に、ロータリークラブの情報をできるだけ多く提供できるよう努

めています。例年と同じですが三つの行事について報告いたします。 

 第一にイニシエーションスピーチを行ないました。6 名の会員の方に思い思いの話をしていただき、すばらしい人柄

を知ることができ有意義でした。 

 次に担当例会は地区協議会の難しい話はやめておき、解りやすい話をする事としました。私は安城ＲＣ入会 14 年

になります。入会 1 年目から 7 年間で感じたことをお話しました。会員の方に少しでも参考になれば幸いです。 

 第三はファイアサイドミーティングを市内の「一斗」で行いました。会員 12 名と委員会メンバー3 名の計 15 名でし

た。内容につきましては、現在担当している委員会と次年度委員会の諸問題について意見をいただきました。それ

ぞれの思いと意気込みを感じ将来大いに期待しているところです。 

 

《ニコボックス：当日は全員欠席の為，なし》 

 

会場：会員の皆様が例会に楽しく出席できるように，会場の設営管理やスムーズな進行，質を感じる食事

の手配など会話の弾む例会になるよう心掛けてまいりました。本年度は地区大会や創立５５周年記念例

会など思い出深い任務もありました。皆様のご協力とご理解に感謝を申し上げます。 

 


